

FAMILIA CARRERA ABARCA



La familia Carrera Abarca está compuesta por 5 miembros, que son padre, madre y tres hijos. José Luis de 41 años es esposo de la cabeza de familia, Eduarda de 44 años y propietaria del terreno, donde se encuentra su casa. Hogar que da cobijo a sus dos hijas, Dennisse Araceli de 14 años y Citlali Valeria de 9 años. La familia concluye con el más pequeño, llamado como su padre, José Luis de 6 años.

Ellos viven en la colonia denominada Altos de Miramar, muy cerca de la capilla de Guadalupe. Su vivienda sufrió daño severo tras el paso de OTIS. El material de construcción que componía su casa de modo parcial sufrió daño en la estructura, así como perdió toda la parte de material endeble como son techos y algunas divisiones de la vivienda.

La familia se vio afectada de modo doble, ya que su casa era su negocio de abarrotes y venta por catálogo. Los daños de OTIS les hizo perder mercancía y el lugar de su negocio quedó anegado. El padre de familia que trabaja en la playa también perdió su puesto de trabajo.

Es por ello, que en la visita de censo Construyendo se acercaron para solicitar el apoyo, ya que con el apoyo del Gobierno no será suficiente para salir adelante.

